

Fecha 24.04.2018	Sección La Cultura	Página 18
---------------------	-----------------------	--------------

Amando Mastachi galardonado con "El Sol de Oro 2018"

RAÚL ARIAS/REPORTERO
BALONCITO@GMAIL.COM

En una elegante ceremonia se llevó a cabo la entrega de **El Sol de Oro**, premio que otorga el **Círculo Nacional de Periodistas a personalidades destacadas de los ámbitos político, cultural, de los espectáculos y el deporte.**

En esta edición del premio el reconocido Notario, **AMANDO MASTACHI AGUARIO**, recibió dicho galardón por su **importante y brillante trayectoria como uno de los mejores notarios públicos en nuestro país, y especialmente por su gran contribución a la cultura y las artes en México.**

El evento se llevó a cabo en el salón **Lago Baikal**, ubicado en Naucalpan de Juárez, Estado de México.

El premiado agradeció a su familia, en especial a su esposa, por estar junto a él, apoyando en las buenas y en las malas, así como a sus amigos y a Dios por darle fuerzas para enfrentar las adversidades que día a día se presentan.

La velada fue amenizada por varios artistas. Fue así como concluyó una entrega más de premios a las trayectorias de quienes han tenido una carrera brillante, como **éste destacado notario, quien es un orgullo y un ejemplo de vida e inspiración para quienes lo conocen.**

Hay que recordar que por su brillante y

destacada carrera jurídica en el área notarial y su valiosa contribución, al arte y la cultura mexicana, **al prestigioso Notario Mastachi Aguario, en 2016 se le entregaron "Las Palmas de Oro".**

Amando Mastachi Aguario es egresado de la Facultad de Derecho por la **Universidad Nacional Autónoma de México** obteniendo mención honorífica con la tesis "**La defensa jurídica de la libertad del mercado**"; además es conferencista de diversos temas de Derecho Notarial en el Colegio de Notarios del Distrito Federal y en la **Universidad Nacional Autónoma de México.**

